

In fraganti Integrantes del Sindicato Libertad fueron detenidos por la Policía capitalina.

Siete hombres que dijeron pertenecer a dicha organiza-ción fueron aprehendidos por tratar de extorsionar a los empleados de una obra en construcción en Iztapalapa Policias recibieron el llamado de auxilio por agresiones, en Calzada Ermita Iztapalapa en la Unidad Habitacional Santa Cruz Meyehualco. Al revisarios, les aseguraron mochila con cen

de 200 mil pesos en faios

de billetes de distintas denominaciones.

El Sindicato Libertad está involucrado en extorsiones a transportistas y en obras de construcción.

el proceso para recibir la vacuna?

La sonrisa de la Luna El invierno permite observar el satélite natural con una peculiar iluminación en la parte inferior.

HOY: ★ SOLEADO MÍN. 5°C MÁX. 25°C NO CIRCULA ROSA ■ 7 y 8 VERIFICAN ■ 5 y 6 ■ 7 y 8

Covid-19

Ni con amor

Aún en el 14 de febrero se desplomaron las ventas en la CDMX

Las ventas que registra-ron establecimientos el Día del Amor y la Amis-tad fueron 49.1 por ciento más bajas que las alcan-zadas en 2020.

zadas en 2020.

La Cámara Nacional de Comercio CDMX informó que, de acuerdo con un diagnóstico de este sector, el monto de transacciones fue de 2 mil 540 millones de pesos.

Nathan Poplawsky Berry, presidente de la Canaco local, recordó que el año pasado cantaren ponacedo canataren posados cantaren posados cant

pasado captaron poco más de 4 mil 988 millones de pesos

LLAMA DIPUTADO A PONER ORDEN

avisos

Encuéntralos en la página 4

© 55·5140·5140

Vacunan por debajo de la meta

En la Ciudad de México no se alcanzó ayer la meta de vacunar a 35 mil adultos mayores y lograr, a ese ritmo, la inmunización de 79 mil 550 en tres días en Magdalena Contrens, Cuajimalpa y Milpa Alta.

Un tercio del objetivo, 10 mil 565 vacunas habían sido aplicadas para las 14:30 horas y para las 20:00 horas, cuando se dejó de recibir a adultos mayores, las autoridades aseguraron que 29 mil 490 personas habían recibido la primera de dos dosis necesarias para protegerse del nuevo coronavirus.

Una hora después, el Gobierno capitalino reportó mil vacunados más.

En la última actualización oficial, al corte de las 22:00 horas, la Administración local reportó que fueron 30 mil 332 las personas de 60 años o más quienes recibieron la vacuna de AstraZeneca y Oxford.

ca y Oxford.

Para Magdalena Contreras se reportaron 15 mil 326
vacunados, de Cuajimalpa 9
mil 808 immunizados y de
Milpa Alta otras 5 mil 198
personas protegidas.

El primer dia comenzó
con retrasos y fue hasta después del mediodia que todas
las unidades ya contaban con
las inyecciones.

Aunque se preveía que la

las inyecciones.

Aunque se preveía que la campaña de vacunación iniciara a las 9:00 horas, para las 10:00 horas apenas había comenzado la inoculación en 20 de las 70 unidades previstas.

"El retraso se presentó en la llegada de personal de Salud encargado del traslado", dijo Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno.

De la esperanza a la espera larga



EN ESPERA. En el Centro de Salud Luís Alberto Erosa, en la Alcaldía Milpa Alta, adultos mayores y acompañantes esp



El resguardo de fuerzas federales fue la constante. En algunos puntos se pidieron documentos innecesarios.



Enfrentan adultos mayores altibajos de emociones mientras hacen fila para recibir la primera dosis

CRÓNICA

SELENE VELASCO, AMALLELY MORALES Y ALEJANDRO LEÓN

SELENE VELASCO, AMALLELY MORALES Y ALEJANDRO LEÓN

El primer día de vacunación contra Covid-19 generó gran expectativa entre las familias de personas adultas mayores de 60 o más años, pero los retrasos en la aplicación y las filas desesperaron en distintos puntos de la Ciudad de México.

Virginia Calderón, habitante de Cuajimalpa, tardó cinco horas en recibir la primera dosis, pues hubo retrasos desde la llegada de los biológicos de la farmacéutica AstraZeneca.

Como ella, otros capitalios de más de 60 años, solos o acompañados, tuvieron que hacer fila bajo el sol y de pie, pues aguandaron desde antes de las 8:00 horas para alcanzar las primeras fichas, aunque ingresaron cerca de las 10:00 horas.

En el interior del plantel Josefa Ortiz del IEMS, hubo otra espera, luego pasó 30 minutos en el llenado de papeles para registrarse y el prerregistro en la platforma federal no fue utilizado ni para ordenarlos, ni para asignar turnos.

Virginia salió alrededor de las 14:00 horas y ni el cubrebocas ni su careta ocultaron por completo su sonrisa tras haber conseguido su primera inyección contra el nuevo coronavirus.

A la fila

La jornada de inmunización abarca 3 alcaldías.

70 centros de vacunación.

500 dosis habrá en cada uno.

En Magdalena Contreras, lo que era celebración y alegría se tornó en enojo, desesperación, cansancio y hamber entre adultos mayores en espera de ser inmunizados.

A la Primaria Maestro
Rafael Ramírez, en el pueblo de San Jerónimo Aculco-Lídice, los primeros adultos mayores arribaron desde las 6:00 horas y salieron, ya vacunados, alrededor del mediodía.

"Yo me di de alta en la página y ayer me llegó el mensaje de texto a mi teléfono que pasara hoy entre las 9:00 de la mañana y 8:00 de la noche", aseguró Federico Domínguez, quien era el primero en la fila.

La gente expresaba optimismo y hasta euforia, sobre todo cuando a las 9:07 horas arribaron cuatro hieleras que, todos supusieron, traían las vacunas.

Una hora después, la vacunación no había empezado y los pacientes se dijeron molestos, desesperados, hambrientos y acalorados.

"Por qué tan tarde, se-fiorita?", cuestionaron a una trabajadora de salud.

"Estamos aquí desde las 7:00 horas, sin desayunar y parados, nos salen a las 9:00 con que no han llegado las vacunas y aquí nos tienen sin respetar la sana distancia", lamentó Pilar Rodriguez.

Pasó una hora más para que Federico, tras seis horas de espera, saliera inmunizado del lugar.

En Milpa Alta, Lázaro Cruz, de 82 años de edad, perdió hace un mes a su hijo Guillermo, de 52 años, a causa del Covid-19, por ello lo nombra como "veneno".

A las 7:00 horas, sus familiares se formaron en la Secundaria Diurna 37 Emiliano Zapata, donde por momentos era retrasada la aplicación de la vacuna debido a que trabajadores revisaban documentos oficiales de los solicitantes.

A las 08:00 horas, Lázaro llegá abrigado para aguara collega da para aguarta legado para aguarta la manual para aguarta legado para aguarta la sucuna de legado para aguarta para aguarta para aguarta para aguarta legado para aguarta para para aguarta para para aguarta para aguarta para aguarta para para aguarta para ag

les de los solicitantes.

A las 08:00 horas, Lázaro llegó abrigado para aguardar y cerca de las 10:30 horas alistó e lo brazo izquierdo
para recibir la dosis.

"Bien, no me sentí ni
más ni menos, me sentí estable. Está muy feo, aquí han
fallecido muchas personas
de lo mismo", narró Lázaro.



Las dosis tardaron hasta cuatro horas en I

